

## Anuncia Eureka Plantones en Templos y Maquilas

El Grupo Eureka anunció nuevos plantones de protesta frente a las maquiladoras de Chihuahua, afuera de las templos y en las plazas públicas, así como el cierre de algunas calles y carreteras en cuanto mejore la situación climatológica. Ayer mismo, nuevamente realizaron un plantón frente al Palacio de Gobierno, para exigir que se haga justicia y se presente a los desaparecidos políticos de Chihuahua, que en total suman 14 entre hombres y mujeres.

Martha de los Ríos Merino, dirigente del Grupo Eureka en el estado, informó que esta demanda no sólo se quedará en el estado, o a nivel nacional, ya que dentro de unas semanas se presentará ante el Congreso de los Estados Unidos de Norteamérica una denuncia en la que se manifestarán las irregularidades que se cometen en cuanto a la violación de los Derechos Humanos.

Señaló que esta denuncia se presenta ante el Congreso de ese país debido a que una de las condiciones para la firma del Tratado de Libre Comercio, es la de que en las naciones que participen en la firma de di-

cho documento, no se lleven a cabo prácticas de violaciones a los derechos humanos "y en México esto es una realidad, no sólo porque se hable o se denuncie, sino porque aún contamos con pruebas vivientes, que son los hijos de algunas compañeras de lucha, que ya fueron rescatados de las cárceles clandestinas en las que fueron apresados y torturados injustamente muchos de nuestros hijos".

Agregó, que otro de los motivos del plantón, es el de dar continuidad a la protesta que realizaron el sábado pasado en ese mismo lugar, para manifestar su inconformidad y pedir justicia, en relación al comportamiento de algunos miembros de la Comisión Estatal de Derechos Humanos, ya que en días pasados, cuatro personas y un agente del Ministerio Público irrumpieron, con métodos intimidatorios, en los domicilios de varias de las madres de los desaparecidos políticos tanto en Ciudad Juárez como en Chihuahua capital, para según ellos, informar acerca de unos hallazgos de huesos en un pozo ubicado en Juárez.

presó Martha de los Ríos.

"Posteriormente, después de torturar a varias de las madres, al decirles que al parecer, eran los huesos de varios de sus hijos desaparecidos, se dieron el lujo de corregir su afirmación anterior, diciendo que los huesos pertenecían a animales, y eso no es justo, ya que tienen los recursos para realizar, en primer lugar, las investigaciones necesarias y posteriormente dar a conocer los resultados, si es que éstos valen la pena de darse a conocer, pero que no atormenten a ninguna de las compañeras con esas acciones", ex-

presó Martha de los Ríos. Por último, la dirigente del Grupo Eureka en el estado, informó que los días 22, 23 y 24 de febrero del presente año, se llevará a cabo en la ciudad de Guadalajara, Jalisco, una reunión plenaria en la que se discutirán todas las medidas que se tomarán a nivel nacional e internacional, ya que el sábado en la noche les llamaron de la Amnistía Internacional de Inglaterra, para comunicarles que la protesta de las madres mexicanas se elevará a nivel internacional, "para que este tipo de hechos no queden impunes y logremos sacar a nuestros hijos de las cárceles clandestinas en que los tienen", concluyó.



## Madres

El grupo Eureka de madres de desaparecidos políticos, a nivel nacional, planteará dichos casos al Congreso de los Estados Unidos como presión contra la firma del ALC.